

九州大会出場

2月12日・13日、桜島町総合体育館で開催された、全国小学校ドッジボール選手権大会県予選で盈進小学校6年3組「ファイヤーパワー盈進」が日頃の練習の成果を発揮され、見事3位になりました。

同チームは、3月5日に沖縄県で開催される九州大会に鹿児島県代表として出場します。

大会での活躍を期待します。



九州大会頑張ります

町長と会話される寶満さん



百歳おめでとう

2月15日、寶満クニさん（北原公民会）が百歳になられました。

寶満さんの元気で長生きの秘訣は、日記を朝・昼・夜、毎日つけることです。

現在は、座椅子でテレビを見たり、来客者と会話をされて一日を過ごしておられます。

なお、町内で百歳以上の方は8人おられます。

みやのじょう男女共同参画プラン

みんなで男女が協働して創る健康で楽しい社会

第8回宮之城町女性大会

1月30日、「第8回ふるさとを興す宮之城町女性大会」が町内の女性団体関係者をはじめ150人余りが参加し、宮之城ひまわり館で開催されました。

大会は昨年に引き続き「蘇る環境！～循環型社会をめざして～」をテーマに、基調講演やシンポジウムが行われました。

基調講演では、消費生活アドバイザーの「石窪奈穂美」氏が、「私たちの暮らしと地球環境問題・エネルギー問題～今、私たちにできること～」という演題で、地球と人間との関係や環境・エネルギー問題の現状について話され、まずはこの状況をきちんと理解し、そして次に自分たちに何ができるのかを考え行動を起こそうと提案されました。

また、シンポジウムでは、「環境浄化はまず家庭から～私たちの手でよみがえる川・海・大地～」というテーマで、2名の登壇者の方々から、環境浄化に向けた取り組みの様子が発表され、会場からも意見が出されました。その体験談や効果に、参加者はさらに「環境浄化は家庭から」の思いを強くしました。

環境浄化はすぐに効果の現れるものではなく、とにかく地道に続けていくことが大切です。このような環境浄化活動が少しづつ地域に広がり、人を動かし、環境や人にやさしい地域社会づくりに発展していくよう願います。



基調講演の様子